



FEIERN SIE MIT UNS DAS 10-JÄHRIGE PRAXISJUBILÄUM

Erfahrung und Zufriedenheit zahlen sich aus: Zahnarztpraxis Botmann seit 10 Jahren erfolgreich im Herzen von Trier

Den bisherigen Erfolg der Praxis und als Dankeschön für das entgegengebrachte Vertrauen aller Patienten werden Arik Botmann und sein Team mit Patienten und Interessenten am **1. Juli 2017** in den Praxisräumlichkeiten feiern. Die Jubiläumsfeier wird von **12-18 Uhr** im Rahmen eines Tages der offenen Tür stattfinden, bei der für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt sein wird.

Die Feier steht unter dem Motto: **„Spenden statt Geschenke“**. Mit Ihrer Spende, die Sie an diesem Tag tätigen, wird der **Förderverein krebskranker Kinder Trier e.V.** unterstützt. Die feierliche Übergabe des Spendenschecks erfolgt noch am selben Tag an den Vorsitzenden des Vereins. Schauen Sie vorbei. Wir freuen uns auf Sie!



„An dieser Stelle möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich bei allen treuen Patienten und dem wunderbaren Praxisteam für die schönen zehn Praxisjahre zu bedanken. Ohne die Unterstützung meiner wertvollen Mitarbeiter wäre der Praxiserfolg nicht annähernd so groß!“

Seit nunmehr zehn Jahren ist die Praxis Botmann in Trier eine Anlaufstelle für Menschen, die eine moderne zahnmedizinische Behandlung unter Berücksichtigung hoher ästhetischer Ansprüche wünschen. Mit der Eröffnung dieser Praxis vor zehn Jahren hat sich Arik Botmann einen Traum erfüllt: „Ich möchte Menschen nach ihren Wünschen und zahnmedizinischen Möglichkeiten behandeln – Therapien losgelöst von Kassenrichtlinien und Erstattungsreglementierungen.“ An diesem Credo hält der Zahnmediziner bis heute fest und verbindet seine Leidenschaft für die Zahnmedizin mit hohen ästhetischen Ansprüchen an seine Behandlungsergebnisse. Die Praxis hat sich seit Anbeginn stetig fortentwickelt und ihr Behandlungsspektrum dem Fortschritt der Zahnheilkunde angepasst und erweitert. 2011 wurden Silikonabformungen

von den digitalen optischen Abformungen mittels 3-D-Kamera abgelöst. Der Würge- reiz durch die herkömmliche Abform- technik gehört nun der Vergangenheit an. Seit 2012 bietet die Praxis Botmann zusätzlich zur Behandlung unter Voll- narkose auch Behandlungen unter Lach- gas an. 2013 wurde eine sehr präzise und schonende Behandlungsmethode in der Wurzelbehandlung eingeführt. Somit kann die Behandlungsdauer verkürzt, die Prognose des Zahnes erhöht und in den allermeisten Fällen direkt eine Schmerz- freiheit garantiert werden. Seit 2015 bietet die Praxis eine Schnarchtherapie mit individuell hergestellten Schienen der Firma Somnomed an. Außer dass hiermit die gefährlichen nächtlichen Atemaussetzer vermieden werden, kann der Partner oder die Partnerin wieder ungestört die Nachtruhe genießen. ■

PRAXIS-SPRECHZEITEN

Montag	08:00 bis 12:00 Uhr 14:00 bis 18:00 Uhr
Dienstag	07:00 bis 14:00 Uhr
Gerade Wochen: Mi./Do.	14:00 bis 22:00 Uhr
Ungerade Wochen: Mi./Do.	07:00 bis 15:00 Uhr
Freitag	09:00 bis 16:00 Uhr
Samstag	10:00 bis 16:00 Uhr

INFORMATION

ZAHNARZTPRAXIS ARIK BOTMANN
Kornmarkt 4 | D-54290 Trier
Telefon +49 (0)651 170 80 70
Telefax +49 (0)651 170 81 37
E-Mail info@zahnarzt-botmann.de
Web www.zahnarzt-botmann.de

UNSER PARTNERLABOR

KEBIG ZAHNTECHNIK
Brotstr. 33 | D-54329 Konz-Oberemmel
Telefon +49 (0)6501 60 08 75
Telefax +49 (0)6501 60 08 79
Web www.kebig-zahntechnik.de

WERTSCHÄTZEND • HOCHWERTIG • FORTSCHRITTLICH

BESUCHEN SIE AUCH UNSERE NEUE WEBSEITE:
WWW.ZAHNARZT-BOTMANN.DE